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Usuário: Administrador NBS  

Indicação

Número: 158

Sugere ao Prefeito Municipal adotar as medidas necessárias para limpeza de terreno localizado na
Rua Luis Meneghetti.

Ementa: 

Prof. Rafael KocianAutor: 

Número: 159

Sugere ao Prefeito Municipal a limpeza de matos em terrenos na Rua Paraíba, no Bairro Eduardo
Cassucci.

Ementa: 

Prof. Rafael KocianAutor: 

Número: 160

Sugere ao Prefeito Municipal estudos para o pagamento da sexta parte aos funcionários a partir dos
20 anos de trabalho.

Ementa: 

Paulo Sérgio RodriguesAutor: 

Número: 161

Sugere ao Prefeito Municipal estudos para a concessão de um abono de permanência aos
funcionários públicos.

Ementa: 

Paulo Sérgio RodriguesAutor: 

Número: 162

Sugere ao Prefeito Municipal a retirada de galhos de árvore na Rua Olímpio Marçal Nogueira, no
Bairro Jardim Bela Vista.

Ementa: 

Prof. Rafael KocianAutor: 

Número: 163

Sugere ao Prefeito Municipal a passagem da máquina motoniveladora em estrada rural com entrada
pela vicinal São José-Mococa.

Ementa: 

Prof. Rafael KocianAutor: 

Número: 164

Sugere ao Prefeito Municipal a notificação de proprietário para limpeza geral de sua propriedade na
Rua Gabriel Andrade Junqueira, na Vila Brasil.

Ementa: 

Prof. Rafael KocianAutor: 
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Número: 165

Sugere ao Prefeito Municipal a instalação de lombada na Avenida Perimetral, nas proximidades da
Camelo Pneus.

Ementa: 

Antônio J. Quessada NetoAutor: 

Número: 166

Sugere ao Prefeito Municipal a notificação do proprietário/inquilino para manutenção do imóvel
localizado na Rua Gabriel Andrade Junqueira, na Vila Brasil.

Ementa: 

Prof. Rafael KocianAutor: 

Número: 167

Sugere ao Executivo Municipal a notificação de proprietários e limpeza de terrenos com mato alto e
sujeira no Bairro Colina Verde.

Ementa: 

Prof. Rafael KocianAutor: 

Número: 168

Sugere à Comissão Permanente de Saúde da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo que
verifique os motivos da falta de fornecimento de medicamentos de alto custo para imunossuprimidos
na rede pública estadual.

Ementa: 

Prof. Rafael KocianAutor: 

Número: 169

Sugere à Comissão Permanente de Saúde da Câmara dos Deputados que verifique os motivos da
falta de fornecimento de medicamentos de alto custo para imunossuprimidos na rede pública estadual.

Ementa: 

Prof. Rafael KocianAutor: 

Número: 170

Sugere à Comissão Permanente de Saúde do Senado Federal que verifique os motivos da falta de
fornecimento de medicamentos de alto custo para imunossuprimidos na rede pública estadual.

Ementa: 

Prof. Rafael KocianAutor: 
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